



Abbott lanza el sistema Flash de monitorización de glucosa para niños

EL GLOBAL

Madrid



Abbott ha recibido la Marca CE (Conformidad Europea) para el Sistema Flash de monitorización de glucosa FreeStyle Libre indicado para niños y adolescentes con diabetes de 4 a 17 años.

El sistema Flash de monitorización de glucosa FreeStyle Libre de Abbott ha sido desarrollado para cambiar la manera en que las personas con diabetes miden sus niveles de glucosa y, en definitiva, para ayudarles a mejorar su salud. El sistema lee los niveles de glucosa a través de un sensor que se lleva en la parte posterior del brazo durante un máximo de 14 días, eliminando la necesidad de los pinchazos rutinarios en el dedo. Además, no se necesita calibración por pinchazo en el dedo, una diferencia clave frente a los sistemas actuales de monitorización continua de la glucosa.

“Los científicos e ingenieros de Abbott han llevado a cabo el trabajo de su vida para ofrecer la tecnología más innovadora que ayude a las personas con diabetes a mejorar el control de su enfermedad”, asegura Jared Watkin, vicepresidente Senior de Abbott Diabetes. Según la Federación Internacional de Diabetes (FID), Europa tiene el mayor número de niños (de 0 a 14 años) con diabetes tipo 1 en comparación con otras regiones (aproximadamente 140.000). En lo que se refiere a Europa, Reino Unido, Rusia y Alemania son los países que tienen las tasas más altas de diabetes tipo 1 en niños.